

III ASAMBLEA SOCIEDAD DE SAN PABLO Región Perú-Bolivia

INFORMACIÓN Nº 1

Con la presencia del Superior General, P. Doménico Sólman, y con los Hermanos de la Región Perú-Bolivia dimos inicio, el miércoles – 15 de marzo, a nuestra III Asamblea Regional. En la Eucaristía de apertura, el P. Doménico nos recordó que la ley del Evangelio debe alimentar todos nuestros proyectos de apostolado, en sintonía con el pensamiento de nuestro Fundador. Posteriormente, tuvimos un momento de iluminación, a cargo del P. Raúl Pariamachi, de la congregación de los Sagrados Corazones, con el tema "*Convocados a la misión como vida consagrada, motivaciones y resistencias*".

Seguidamente nuestro Superior Regional y Superior General se dirigieron a la Asamblea para motivar los trabajos de estos días.

Se procedió a elegir al moderador y secretario en la persona del P. Alberto Scalenghe. Los escrutadores son los dos profesos más jóvenes. Seguidamente se propuso como actuario y redactor de las comunicaciones al P. Fray Santiago Peña.

A continuación, iniciamos nuestra fase de diagnóstico dando lectura a los diferentes informes en torno a nuestra vida y misión.

La Asamblea se encamina hacia a la definición de prioridades y líneas de acción que marcarán el rumbo de los próximos años de la Región en sintonía con el XI Capitulo General, y la elección de los consejeros regionales que acompañarán a P. José Carlos en este servicio.

Agradecemos a quienes nos acompañan en la oración y les pedimos que nos sigan encomendando al Maestro Divino.

